

Bericht 122. GV

Flavia Schüpbach, Sekretärin



Am Dienstag, 6. Juni 2023 fand die 122. Generalversammlung des Skiclubs Bern in den Räumlichkeiten der Linde Habstetten, in Bolligen statt.

Die diesjährige GV war aufgrund der Verabschiedung des jahrzehntelangen Hüttenchef-Paars, Willy und Erika Lauper ein ganz besonderer und emotionaler Anlass. Viele langjährige Mitglieder waren für diesen Abschied angereist, aber auch die jüngere Generation war zahlreich vertreten. Schon lange nicht mehr waren so viele Teilnehmende an der Generaversammlung erschienen (36 Personen). Es kann definitiv von einem würdigen Abschied gesprochen werden. Kulinarisch wurden die Mitglieder verwöhnt, sogar eine überraschende Zaubereinlage von Magic Fäbs unterhielt das Publikum. Der emotionale Höhepunkt an diesem gelungenen Abend war die rührende Laudatio von Daniel Pfiffer an Willy und

Erika Lauper. Seine Worte brachten viele gemeinsamen Erinnerungen zurück. Als Abschiedsgeschenk vom Skiclub wurden Erika und Willy zwei Horgen-Glarus Stühle mit persönlicher Signatur sowie ein Erinnerungsbuch mit unzähligen Beiträgen unserer Mitglieder überreicht. An dieser Stelle, herzlichen Dank an alle beteiligten Mitglieder fürs Teilen der schönen, gemeinsamen Erinnerungen.

Wir wünschen Willy und Erika für die Zukunft alles erdenklich Gute.

Ein ganz grosses Merci für Alles, wir werden euch immer in guter Erinnerung behalten!